

■ 理由 1：複雑な手続きを代行してもらえて助かったから（5名）

Aさん（24歳 男性）

給付金の申請は書類が多く、自分一人では途中で諦めていたと思います。必要な手続きを代行してもらえたので、手間もストレスも大きく減りました。

Bさん（29歳 女性）

役所の手続きが苦手で不安でしたが、やるべきことを一つずつ整理して対応してもらいました。忙しい中でもスムーズに進められて助かりました。

Cさん（31歳 男性）

どの書類をいつまでに出すのか分からなかったのですが、丸投げに近い形でサポートしてもらえたのがありがたかったです。

Dさん（27歳 女性）

専門用語が多くて理解できなかった部分も、代行してもらえたことでミスなく申請できました。

Eさん（35歳 男性）

仕事をしながらの申請は厳しかったので、手続きを任せられたのは本当に助かりました。

---

■ 理由 2：自分では知らなかった給付金を受け取れたから（5名）

Aさん（26歳 女性）

そもそも対象になる給付金があること自体知りませんでした。相談したことで初めて制度を知り、受給できました。

Bさん（34歳 男性）

ネットで調べても断片的な情報しかなく、自分は対象外だと思っていました。実は受け取れる給付金があり驚きました。

Cさん（28歳 女性）

条件が複雑で理解できていなかったのですが、丁寧に確認してもらい、結果的に給付金を受け取ることができました。

Dさん（41歳 男性）

年齢や職歴的に無理だと思い込んでいましたが、該当する制度を教えてもらいました。

Eさん（30歳 女性）

知らなかった制度を活用できたことで、損をせずに済んだと感じています。

---

■ 理由 3：退職後の経済的不安が軽減されたから（5名）

Aさん（32歳 男性）

退職後すぐには収入がなく、不安でいっぱいでしたが、給付金を受け取れたことで気持ちに余裕ができました。

Bさん（27歳 女性）

次の仕事が決まるまでの生活費が心配でしたが、給付金のおかげで落ち着いて転職活動ができました。

Cさん（45歳 男性）

家族がいるので収入が途切れるのが一番不安でした。経済的な支えがあったのは大きかったです。

Dさん（29歳 女性）

貯金を切り崩さずに済んだことで、精神的にもかなり楽になりました。

Eさん（38歳 男性）

「どうしよう」という不安が「何とかなる」に変わりました。安心感が全然違います。

---

■ 理由 4：LINE で気軽に相談できたから（5 名）

A さん（25 歳 女性）

電話だと緊張してしまうのですが、LINE で気軽に質問できたのが良かったです。

B さん（33 歳 男性）

仕事の合間にサッと相談できたので、時間を有効に使えました。

C さん（28 歳 女性）

小さな疑問でもすぐ聞ける環境があり、安心して進められました。

D さん（40 歳 男性）

形式ばったやり取りではなく、フランクに相談できたのが印象的でした。

E さん（22 歳 女性）

レスポンスも早く、放置される不安がなかつたです。

---

■ 理由 5：100 万円以上受給できた成功体験があったから（5 名）

A さん（36 歳 男性）

正直そこまでの金額になるとは思っていませんでした。結果的に 100 万円以上受給できて驚きました。

B さん（31 歳 女性）

一時的とはいえ、これだけの金額を受け取れたことで生活がかなり安定しました。

C さん（48 歳 男性）

自分のケースでここまで受給できるとは想像していませんでした。相談して本当に良かったです。

D さん（34 歳 女性）

まとまった金額が入ったことで、今後の計画を立て直すことができました。

E さん（29 歳 男性）

周囲にも同じような状況の人がいれば勧めたいと思える体験でした。